

**NILAI RELIGIUSITAS DALAM BERMEDIA SOSIAL
DAN BERGAYA HIDUP GLAMOR DAN
PENGARUHNYA PADA PERILAKU KONSUMTIF
GENERASI MILENIAL**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Ekonomi Syariah**

Oleh:

**Kholilatul Arifah
NIM 1720210040**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291)
432677 Faks 441613 Email : febi@iainkudus.ac.id
Website : www. iainkudus.ac.id


PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama	: Kholilatul Arifah
NIM	: 1720210040
Fakultas	: Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi	: Ekonomi Syariah (ES)
Judul Skripsi	: Nilai Religiusitas dalam Bermedia Sosial dan Bergaya Hidup Glamor dan Pengaruhnya pada Perilaku Konsumtif Generasi Milenial

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 23 November 2020 sampai dengan 23 Maret 2021 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 31 Maret 2021
Pembimbing,


Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.
NIP.197501121999032003



**KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp. (0291) 432677
 Faks 441613 Email : febi@iainkudus.ac.id
 Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Kholilatul Arifah /1720210040
Fakultas/Prodi : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam /
 Ekonomi Syariah (ES)
Judul : “Nilai Religiusitas dalam Bermedia Sosial dan Bergaya Hidup Glamor dan Pengaruhnya pada Perilaku Konsumtif Generasi Milenial”

telah diujikan pada tanggal **06 Mei 2021** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP : 197210201999031001 Ketua /Penguji I	17/05/2021	
<u>Anisa Listiana, M.Ag.</u> NIP : 197703232007102002 Penguji II	24/05/2021	
<u>Surepno, M.Si.</u> NIP : 198909192018031001 Sekretaris/Penguji III	24/05/2021	
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag.</u> NIP : 197501121999032003 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP : 197210201999031001 Dekan FEBI		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Kholilatul Arifah NIM 1720210040 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan hasil karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Maret 2021

Yang menyatakan,



Kholilatul Arifah

NIM. 1720210040

MOTO

وَلَا تَكُونُوا كَالَّذِينَ نَسُوا اللَّهَ فَأَنْسَاهُمْ أَنْفُسَهُمْ أُولَٰئِكَ هُمُ الْفَٰسِقُونَ ﴿١٩﴾

Dan janganlah kamu seperti orang-orang yang lupa kepada Allah, lalu Allah menjadikan mereka lupa kepada mereka sendiri. mereka Itulah orang-orang yang fasik.¹
(QS. Al-Hasyr: 19)

Ikhtiarkan, maksimalkan! Jangan lupa berdoa untuk segala rencana yang sedang diperjuangkan.

Penulis



¹ Alquran, al-hasyr ayat 19, *Alquran dan Terjemahannya* (Semarang: Karya Toha Putra, Yayasan Penyelenggara Penerjemah Al qur'an, 2003), 919

PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat, kemudahan dan apapun yang penulis butuhkan sampai sekarang. Semoga selalu diberi yang terbaik sampai akhir kelak. Aamiin.

Melalui puncak karya yang luar biasa diakhir studi penulis saat ini, penulis persembahkan setulus hati kepada:

1. Orang tuaku tercinta, Bapak Rohman dan Ibu Siti Munzaro'ah yang selalu mendoakan, menasehati, dan mendukung penulis dalam setiap keputusan yang diambil selama ini.
2. Kakakku tersayang, Aulia Riyanti beserta keponakanku Adiatma Rahman Wijaya yang selalu memberikan dukungan dalam bentuk apapun.
3. Ibu Dosen Pembimbingku Ibu Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag beserta Ibu Adelina Citradewi, M.Ak. selaku dosen asisten pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing dan mengarahkan saya menyelesaikan skripsi ini. Semoga selalu dalam lindungannya, senantiasa diberikan kesehatan dan keberkahan. Aamiin.
4. Sahabatku Siti Fathmah dan Aditya Ayu Safitri yang selalu sabar memberikan semangat dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.
5. Semua teman penulis, dari teman kelas ES-B, angkatan 2017, teman-teman organisasi yang telah menemaniku dalam dunia perkuliahan dan memberikan pengalaman yang berharga. Semoga pertemanan kita tak pernah usai, aamiin.

Semoga semua bantuan dan pengorbanan kalian mendapat balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	Tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Shod</i>	م	<i>M/m</i>	اَ	<i>A/a</i>
ث	<i>Tsa</i>	ض	<i>D/d</i>	ن	<i>N/n</i>	اِ	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Tho</i>	و	<i>W/w</i>	اُ	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Dzo</i>	هـ	<i>H/h</i>	<i>Madd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع	<i>'A'/a</i>	ء	<i>A'/a'</i>	با	<i>Baa</i>
د	<i>D/d</i>	ع	<i>A'/a'</i>	ء	<i>A/a</i>	بی	<i>Bii</i>
ذ	<i>Dza</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بو	<i>Buu</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydid</i>		<i>Ya' Nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أب	<i>Abb</i>	فَلَكِي	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rabb</i>	عَالَمِي	<i>'alamiy</i>

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, inayah-Nya, sehingga dalam rangka menyelesaikan program sarjana strata satu (S1) penulis dapat menyelesaikan skripsi. Skripsi yang berjudul “**Nilai Religiusitas dalam Bermedia Sosial dan Bergaya Hidup Glamor dan Pengaruhnya pada Perilaku Konsumtif Generasi Milenial**” ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) pada Ilmu Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam menyusun skripsi ini banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu penulis menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan menyampaikan ucapan terima kasih sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. H. Mundzakir, M.Ag. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Supriyadi, SH., MH. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan dalam penulisan skripsi ini.
3. Ibu Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M. Ag., selaku dosen pembimbing dan Ibu Adelina Citradewi, M. Ak., selaku dosen asisten pembimbing yang telah bersedia, meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Ibu Anisa Listiana, S.Ag., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawannya yang telah memberikan ijin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para dosen dan seluruh staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan serta motivasi belajar dalam penyelesaian studi.
6. Seluruh responden yang telah meluangkan waktu untuk memberikan informasi yang dibutuhkan penulis.
7. Segenap pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Atas segala jerih payah dan bantuan beliau-beliau diatas, penulis merasa berhutang budi dan penulis tidak bisa membalasnya kecuali hanya bisa berdoa semoga mereka mendapatkan balasan yang sebesar-besarnya dari Allah SWT, “*Jazakumullah ahsana al-jaza, Jazakumullah Khairan Katsiran*”. Aamiin.

Akhirnya penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaannya. Tak ada gading yang tak retak, oleh karenanya kritik dan saran yang konstruktif sangat penulis harapkan demi kemajuan dan perbaikannya pada masa mendatang. Harapan penulis semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi para pembaca pada umumnya. Dan semoga menjadi amal pengabdian penulis terhadap agama, bangsa, dan Negara. Aamiin.

Kudus, 25 Maret 2021

Penulis



Kholilatul Arifah
NIM. 1720210040